



Zuletzt aktualisiert: **13.07.2011 um 20:30 Uhr** (Kommentare)

## Riedenbauer rennt auf dritten Platz

LEICHTATHLETIK. Am ersten Tag der steirischen Meisterschaften in Mürzzuschlag stand der 5000-Meter-Lauf auf dem Programm. Die heißen Temperaturen boten den Teilnehmern keinen Tag für Bestleistungen. TSV Hartberg-Athlet Hannes Riedenbauer lief in 16:54,54 Minuten auf einen für ihn etwas enttäuschenden neunten Platz. Am zweiten Tag der Landesmeisterschaften ging Riedenbauer beim 1500-Meter-Lauf ohne spezielle Trainingsvorbereitung an den Start. Mit einer Zeit von 4:31,04 Minuten war er dennoch erfolgreich und sicherte sich den dritten Platz. "Unter der Mittagssonne bei etwa 30 Grad bin ich ein gleichmäßiges Rennen gelaufen", schilderte Riedenbauer den für ihn positiven Ausgang des Laufs.